
第５号様式（第７条関係）  

 

会議録  

会 議 の 名 称 
平成２８年度清須市地域包括ケアシステム推進委員会  

（地域ケア推進部会） 

開 催 日 時 
平成２９年３月２９日（水） 

午後１時３０分から  

開 催 場 所 清須市役所  北館３階 研修室  

議 題 

報告事項  

介護予防・日常生活支援総合事業について  

議事 

⑴平成２８年度地域ケア個別会議の開催状況について  

⑵意見交換  

会 議 資 料 

清須市地域包括ケアシステム推進委員会設置要綱  

清須市地域包括ケアシステム推進委員会（平成２８年

度地域ケア推進部会）委員名簿  

資料１  介護予防・日常生活支援総合事業について  

公開・非公開の別  

(非公開の場合はそ

の理由) 

公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合 ) 
０人 

出 席 委 員 

小川委員、宮本委員、村瀬委員、渡邉委員、島野委員、

鬼頭委員、山田委員、近藤委員、加藤委員、石原委員、

中谷委員、山内委員  

欠 席 委 員 なし 

出 席 者  （市） 林健康福祉部長  

（地域包括支援センター）  柴垣係長、佐藤主任主査  

事 務 局 森川高齢福祉課長、楢本主幹、木全副主幹  

 

会 議 の 経 過       

 

 

●高齢福祉課長  

ただいまから「平成２８年度清須市地域包括ケアシ

ステム推進委員会地域ケア推進部会」を始めさせてい

ただきます。私は、本日の進行役を務めさせていただ

きます、高齢福祉課長の森川です。よろしくお願いい

たします。  

会議に入る前に、委員の皆様にあらかじめご承知い

ただく事項として、清須市では附属機関等の会議の公

開に関する要綱を定めており、附属機関等の会議及び

会議録は原則公開することになっておりますのでよろ

しくお願いいたします。  

本日の傍聴者は、お見えになりませんので、よろし

くお願いいたします。  

次に委員の交代について、ご報告申し上げます。  



委員名簿をご覧ください。人事異動に伴い３条７号

関係行政機関の職員として清須保健所の健康支援課長

近藤様、西春日井広域事務組合消防本部消防課長石原

様に前任委員の残任期間を引き継ぎ、委嘱させていた

だいておりますので、よろしくお願いいたします。  

それでは、議事に入りますが、議事進行につきまし

ては、設置要綱第６条第４項の規定により部会長が議

長になることになっておりますので、議事進行につき

ましては、島野部会長に議長をお願いいたします。よ

ろしくお願いいたします。  

 

◎部会長  

それでは、ただ今から議事に入らせていただきます

が、本日の会議録署名委員に、鬼頭委員と山田委員を

指名させていただきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。  

それでは、２報告事項  介護予防・日常生活支援総

合事業について事務局から説明をお願いします。  

 

＜事務局説明＞  

 

◎部会長  

ただいまの内容につきましては、地域包括ケアシス

テムの構築に重要な取り組みですので、地域包括ケア

システム推進委員会の委員の皆様にご承知いただきた

く、各部会において、報告させていただいております。 

本日は、お時間の都合もありますので、報告のみに

させていただきますのでよろしくお願いします。質問

等は、個別に事務局までお尋ねいただければと思いま

す。 

次に３議事に入りたいと思います。  

（１）平成２８年度地域ケア個別会議の開催状況に

ついて事務局より説明をお願いします。  

 

＜事務局（地域包括支援センター）説明＞   

 

◎部会長  

それでは、ただ今の説明において質問や意見があれ

ばお願いいたします。 

 ご質問もないようですので、次に（２）意見交換に

入りたいと思います。  

この地域ケア推進部会は、国のいうところの「地域

ケア会議」に位置づけられているものです。  

「地域ケア会議」はただいま説明をさせていただき

ました地域ケア個別会議やその他の会議等で取り上げ

られた地域課題について解決策を検討したり、違った



見地から意見をいただいたりすることによって、必要

な施策や事業の立案・実施につなげる目的もございま

す。 

本日の内容と直接関係のないことでも結構です。高

齢者支援という視点から日ごろ気になっていることや

問題提起がありましたら、フリーディスカッションを

お願いしたいと思います。  

 

○委員  

個別ケア会議で検討された内容について、参加者だ

けではなく、様々な職種等で共有していくことは有益

であると思われるが、どのように考えていますか。  

 

●事務局  

地域包括支援センターで主催しているケアマネ研修

会や多職種による研修会において、伝達してまいりま

す。 

 

◎部会長  

それ以外にも具体的な支援の仕方について、まとめ

記事等の情報提供ということは考えられませんか。  

 

●事務局  

個別ケア会議での検討事項は、特殊ケースが多いた

め、個人が特定されないよう検討資料も回収している

状況です。  

 

◎部会長  

個人情報保護の観点から、難しいと思われるので、

一般論としてまとめておくとよいと思われます。  

 

○委員  

運転免許を自主返納した場合、日常生活において外

出が不便になります。何か対応策はありますか。  

 

◎部会長  

運転免許の返納について警察の立場からいかがでし

ょうか。  

 

○委員  

80歳以上の高齢者の事故率が過去データと比較して

も非常に高く、社会問題化しています。警察の立場か

らは、早めに返納をお願いしたいという考えを持って

います。  

 

 



●事務局  

市では、免許を自主返納した場合、発行日から３か

月有効のあしがるバス無料乗車券を発行しています。  

 

◎部会長  

それでは、総括させていただきます。  

事務局の高齢福祉課、地域包括支援センターは、今

各委員から現場の声を直接聞いていただいたかと思い

ます。  

より素晴らしい地域包括ケアシステムを構築するた

めに、この地域包括ケアシステム推進委員会の各部会

において提案された様々な意見を十分に加味していた

だき、高齢者が人生の最期まで住み慣れた地域で自分

らしい暮らしを続けるために必要な支援体制を整えて

いただくようよろしくお願いします。  

それでは、今回の議事につきましては、すべて終了

いたしました。  

これをもちまして、清須市地域包括ケアシステム推

進委員会地域ケア推進部会を閉会いたします。  

本日は、円滑な進行にご協力頂きましてありがとう

ございました。  

会 議 の 結 果 会議の経過に示したとおり  

問い合わせ先  
健康福祉部  高齢福祉課  
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